BEAUFORT



Jean-Louis Cittadini, le président des Apiculteurs du Beaufortain, aimerait attirer plus de visiteurs pour leur expliquer l'importance de prés

Le rucher-école du Beaufortain aide à comprendre la abeilles

L'association Les apiculteurs du Beaufortain, menée par son président Jean-Louis Cittadini, regroupe actuellement neuf adhérents, alors qu'il y a quelques années ils étaient une vingtaine.

Avec la disparition des abeilles, beaucoup d'apiculteurs ont arrêté leur exploitation, c'est également ce qui a découragé une partie des adhérents de l'association.

Aujourd'hui Les apiculteurs du Beaufortain reprennent du « poil de la bête » : ils possèdent plusieurs ruches dans un rucher qu'ils ont installé sur un replat un peu en hauteur et en bordure du chemin de la Cayère, sur un terrain appartenant à la commune. Cette installation est un rucher-école. En juillet l'association accueille des estivants pour leur faire découvrir la vie des abeilles, leur histoire, leur façon de travailler et de faire du miel.

Lors des visites l'association fournit aux personnes des vêtements de protection, des combinaisons pour adultes et enfants. Les cours sont gratuits, le président souhaite simplement qu'il y ait plus de monde.

Les visites sont proposées tous les samedis matin de 10 h à 12 h, une belle occasion de découvrir la vie de ces pollinisateurs dont l'avenir incertain menace aussi celui des populations.

Contact: 04 79 38 03 81.